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㊤堂々と発表した新成人代表・上村真菜実さん
㊦久々に会った恩師との会話が弾む
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平
成
30
年
菊
陽
町
成
人
式

二
十
歳
の
門
出

１・９ 校区別の集合写真撮影
２・５・８・13 友人たちと笑顔
でカメラに納まる　３ 成人の決
意をそれぞれの胸に　４ ホール
前の受け付け　６ あでやかな振
り袖が会場を彩った　７・10 友
人たちとの記念写真撮影　11 式
典の企画・運営を行った新成人実
行委員の皆さん　12 恩師からの
ビデオレターに笑顔を浮かべた
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新
た
な
一
歩

　
菊
陽
町
成
人
式
が
１
月
７
日
、
菊

陽
町
図
書
館
ホ
ー
ル
で
開
催
さ
れ
ま

し
た
。
今
年
、
本
町
で
は
３
７
０
人

が
成
人
を
迎
え
、
式
典
で
後
藤
三
雄

町
長
は
「
こ
れ
か
ら
の
輝
か
し
い
人

生
の
中
で
、
知
性
と
心
身
を
磨
き
、

何
事
に
も
努
力
を
惜
し
ま
ず
全
国
、

世
界
に
羽
ば
た
い
て
」
と
激
励
。
新

成
人
代
表
の
上
村
真
菜
実
さ
ん
は

「
私
は
社
会
人
１
年
目
で
笑
顔
と
や

る
気
を
モ
ッ
ト
ー
に
大
好
き
な
菊
陽

町
の
職
員
と
し
て
働
い
て
い
ま
す
。

社
会
人
に
な
っ
て
感
じ
る
の
は
、
自

分
で
学
び
続
け
な
け
れ
ば
何
も
知
ら

な
い
ま
ま
に
終
わ
っ
て
し
ま
う
と
い

う
こ
と
で
す
。
誰
か
に
教
え
て
も
ら

う
の
を
待
つ
だ
け
で
な
く
、
自
分
で

疑
問
や
学
ぶ
姿
勢
を
持
ち
続
け
る
こ

と
で
、
先
輩
た
ち
か
ら
学
ん
だ
こ
と

を
後
輩
に
伝
え
て
い
き
、
皆
か
ら
信

頼
さ
れ
る
職
員
に
な
り
た
い
」
と
誓

い
ま
し
た
。

　
式
典
の
後
、
恩
師
か
ら
の
ビ
デ
オ

レ
タ
ー
上
映
が
あ
り
ま
し
た
。
新
成

人
は
懐
か
し
い
恩
師
か
ら
の
メ
ッ

セ
ー
ジ
に
歓
声
を
上
げ
て
い
ま
し
た
。

二十歳の抱負
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土
つち

屋
や

　遥
はるか
さん

（東ヶ丘）

　中学時代は吹奏楽部に
所属していたのでよく図
書館ホールで演奏してい
ました。今は美術大学に
通っており将来は美術系
の仕事をしたいと思って
います。親に迷惑をかけ
ない自立した大人になり
たいです。

尾
お

方
がた

　晃
あきら
さん

（新町）

　小学校時代、運動会の
応援団長を務めたのが思
い出です。今は福岡の専
門学校で柔道整復師を目
指して勉強しています。
来年はいよいよ国家試験
なので、いい結果を出し
て熊本に帰ってきたいで
す。 齊

さいとう

藤　友
ゆ

梨
り
さん

（光の森２町内）

　昔からの夢だった美容
師を目指して専門学校に
通っています。今は東京
で一人暮らしをしている
ので、母のありがたみを
強く感じるようになりま
した。早く一人前になっ
て母に恩返しがしたいで
す。

大
おお

野
の

　楓
ふう

雅
が
さん

（上津久礼）

　小学校３年生から野球
を始めて、菊陽中時代に
中体連の郡大会で優勝し
たのがいい思い出です。
やろうと決めたことは最
後までやり抜く強さを持
ち、社会人野球の選手に
なれるよう一生懸命頑張
ります。


